

Riviera
Keus

7 Pièces

941 m²

Réf. 6774231

1 580 000 €

Castres

Maison à vendre (81100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce magnifique manoir du 17e siècle, d'environ 748 m² habitables sur plus de 55 hectares de terrain, composés de forêts, de prairies et de parcs, se situe dans une belle vallée au cœur de la campagne tarnaise, au bord de la paisible rivière l'Âgout. Le château, parfaitement entretenu et meublé avec goût, se compose : d'un séjour, d'une salle à manger, d'une cuisine, de cinq chambres, de quatre salles de bains, d'un bureau, d'une bibliothèque, d'un sauna, d'une cave à vin et de garages indépendants...La propriété comprend également trois maisons entièrement rénovées et meublées, l'une d'environ ...

This magnificent 17th century manor house, with about 748 m² of living space on more than 55 hectares of land, composed of forests, meadows, and parks, is located in a beautiful valley in the heart of the Tarn countryside, on the banks of the peaceful river Âgout. The castle, perfectly maintained and furnished with taste, comprises: a living room, a dining room, a kitchen, five bedrooms, four bathrooms, an office, a library, a sauna, a wine cellar and independent garages...The property also includes three fully renovated and furnished houses, one of about 54 m² on one level, the second of ...

RIVIERA KEYS

9, rond-point Duboys d'Angers - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Location Map & Aerial Views





www.residences-immobilier.com

